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Reinigung städtischer Schulgebäude und Kindertageseinrichtungen 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die CDU-Fraktion bittet darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Ra-
tes am 15.05.2012 zu setzen: 
 
In der Sitzung des Rates am 20.12.2011 hatte die CDU im Rahmen eines Dringlichkeitsan-
trages der gestiegenen Nutzung von Schulgebäuden und Kindertageseinrichtungen durch 
die Einforderung einer verstärkten Reinigung Rechnung tragen wollen.  
 
Denn aufgrund des Platzausbaus im OGTS-Bereich, dem Ausbau von Mensa-Einrichtungen 
und der Flächenerweiterung aufgrund des Ganztagsbetriebes bzw. der Übermittagsbetreu-
ung in den weiterführenden Schulen sowie des Platzausbaus in Kindertagesstätten war und 
ist ein erheblicher Reinigungszuwachs an Reinigungsflächen für diese Einrichtungen zu ver-
zeichnen.  
 
Die geforderte Bereitstellung eines zusätzlichen Reinigungsbudgets in Höhe von 2 Mio € 
fand jedoch keine Ratsmehrheit. Nichts desto trotz erfolgte eine breite Diskussion der Prob-
lematik und die abschließende Zusage des Stadtdirektors, eine zusätzliche Summe von 1,5 
Mio. € für den o.g. Zweck bereitzustellen.  
 
Mit Blick auf die unter TOP 24.3 umgedruckte Vorlage „Einleitung eines Vergabeverfahrens 
zum Abschluss von Verträgen über die Unterhaltungs-, Grund- und Feuchtreinigung in ins-
gesamt 44 Objekten (Verwaltungsgebäuden, Schulen , Kindertagesstätten etc.)“ stellt sich 
aus Sicht der CDU-Fraktion die Frage, ob die von der Verwaltungsspitze zugesagte Etatver-
besserung hierin bereits umgesetzt wurde.  
 
Daher wird konkret um die Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
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1. Wurde die durch den Stadtdirektor in der Sitzung des Rates am 20.12.2011 zugesagte 
Zusetzung eines Mehrbetrages in Höhe von 1,5 Mio. € im Reinigungsetat zwischenzeit-
lich realisiert? 

2. Welcher Reinigungsstandard soll bei der anstehenden Vertragsvergabe zugrunde gelegt 
werden? 

3. Wann wird die Stadtspitze sicherstellen, dass auskömmliche finanzielle Mittel im Haus-
halt eingestellt werden, um eine Reinigung an den Schulen und in den Kindertagesein-
richtungen zu gewährleisten, die den Kindern und Jugendlichen für ihre Entwicklung ein 
sauberes, hygienisches und ordentliches Lern- bzw. Betreuungsumfeld bietet? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Stefan Götz 
Fraktionsgeschäftsführer 
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